

Sujet : [INTERNET] Monsieur Le Président de la Commission d'enquête publique Saint Sulpice Les Feuilles

De : Alison Farrar <alisonfarrar@me.com>

Date : 24/12/2021 17:13

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur Le Président de la Commission d'enquête publique Saint Sulpice Les Feuilles,

Je souhaite donner mon avis défavorable au projet de parc éolien proposé à St Sulpice Les Feuilles.

Ces énormes éoliennes n'affectent pas seulement les villages à proximité, elles affectent toute la région.

Aujourd'hui, nous sommes allés avec des amis, qui cherchent à acheter une propriété dans cette région, dans un endroit très spécial, La Vallée des Peintres.

C'est un endroit magnifique qui a inspiré certains des meilleurs peintres du monde, dont Claude Monet.

Que voit-on sur la promenade de la vallée des peintres une énorme éolienne à l'horizon !!!!! Je pense que c'est l'une des turbines de la Chapelle-Baloue.

Que faisons-nous de cette terre ? Que penseraient les meilleurs peintres du monde maintenant ? Les peintures de Monet seraient très différentes maintenant avec la visibilité des éoliennes industrielles en arrière-plan.

S'il vous plaît, arrêtez de détruire cette belle terre... et devinez quoi, les amis qui cherchent à acheter une propriété dans ce quartier repensent parce qu'ils ne veulent pas vivre avec une ligne d'horizon dominée par les éoliennes.

Je vous prie de recevoir, Monsieur, mes meilleures salutations.

Alison Farrar
St Sulpice Les Feuilles